

Les prix à la consommation augmentent de 1,3 % en décembre et de 5,0 % sur les treize derniers mois

Insee Flash Martinique n° 179 – Janvier 2023

Communiqué de presse – 02/02/2023

En décembre 2022 en Martinique, les prix à la consommation augmentent de 1,3 % par rapport au mois précédent.

Cette hausse concerne tous les secteurs. Les prix de l'énergie augmentent fortement (+ 5,3 %).

Les prix des services (+ 1,2 %), des produits manufacturés (+ 0,8 %) et de l'alimentation (+ 0,6 %) sont en hausse.

Sur les treize derniers mois, les prix augmentent de 5,0 % en Martinique contre 6,1 % pour l'ensemble de la France.